

桂陽っ子通信

発行

桂陽小学校
校長
瀬口 卓士

3年生があさの見学



六月二十七日(木)に三年二組が、二十八日(金)に三年一組が「スーパードアサ」に社会見学に行きました。二日間にわたって社長の中山田真紀さんが子どもたち全員にわかりやすく店舗の様子や商品の流通や販売についてお話をしていただきました。子どもたちは、見学して学んだことや事前に学んだことでまだ知りたいことをたくさんたずねることができました。

桂陽っ子BON・DANCE2年連続入賞



八月十八日(日)に開催された高田観光盆踊り大会に今年もチームを結成し参加しました。五・六年生を中心とした三十四名の児童が、練習の成果を十分に発揮し、見事二年連続入賞の三位となりました。大会の趣旨を大切にして、子どもたちが伝統芸能を伝承する力を育成する目的で参加しています。地域の皆様や保護者の皆様の温かい環境の中で成長している桂陽っ子をこれからもよろしく願います。来年度は、一位を目指して更に挑戦し続けていきます。

環境集会



六月二十一日(金)に四年生が環境学習で学んだことを全校に発表しました。

4年・1年・2年生の楽しかった親子ふれあい活動



六月二十八日(金)に二年生が体育館で親子ふれあい活動の取組としてフラフーどりのチームも協力して思い出の残る活動となりました。



六月二十日(木)に一年生が体育館で親子ふれあい活動を行いました。お家の方々と一緒にふれ合う活動は初めてでしたが、本当に仲良くジャンケン列車ゲームを楽しみました。



六月十日(月)に四年生の親子ふれあい活動を体育館で開催しました。親子でチームに分かれて、ドッジビーの対戦を行いました。互いに勝利を目指してがんばる姿はとても素敵でした。

サマースクール



七月二十二日(月)、八月六日(火)の二日、補充学習のためのサマースクールを実施しました。登校してきた子どもたちは、学習のめあてに向かって集中して取り組みました。

子育て講演会実施



六月二十二日(土)に保護者会主催の子育て講演会をお招きして体育館で開催しました。子どもたちのかかわり方について一緒に考える大切な時間が持てました。

5年俳句教室開催



六月二十四日(月)に五年生の吉原先生をはじめ二名の先生を講師にお招きし俳句教室を開催しました。俳句子どもたちは五・七・五の十七音や季語について丁寧な指導を受け、素晴らしい俳句が出来上がりました。

行事の予定

～9月の予定～

- 2日(月) 2学期始業式
- 4日(水) フッ化物洗口
- 7日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座
- 9日(月) 夏休み作品展(～13日)
- 11日(水) フッ化物洗口
- 13日(金) 学校公開日
- 18日(水) フッ化物洗口・一斉下校
- 21日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座
- 25日(水) フッ化物洗口

～10月の予定～

- 2日(水) フッ化物洗口
- 4日(金) 学校公開日・運動会リハーサル
※今年から小運動会を改称
- 5日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座
- 9日(水) フッ化物洗口
- 13日(日) 秋季大運動会
- 15日(火) 振替休日
- 16日(水) フッ化物洗口・一斉下校
- 23日(水) フッ化物洗口

※状況により変更もありますのでご注意ください。
カラー版は学校ホームページでご覧ください。

地区懇談会実施



子育て講演会が終了した後、保護者の方々が地区毎に教室に分かれて、懇談会を行いました。日頃の生活の様子や夏休みの過ごし方についてお話しができました。

わんぱく相撲入賞



六月十六日(日)に開かれた第十六回(日)に、さくら若山杯大会で、くまの若山さん、ことんさん、あまの若山さん、あまの若山さんが、二年生の見事に優勝しました。